

STUTTGARTER NACHRICHTEN

Dienstag, 9. Juni 2015

DFB-Chef kommt zum IWF in Baden

BADEN-BADEN (old). Auch in diesem Jahr ist das Internationale Wirtschaftsforum (IWF) Baden-Baden wieder hochkarätig besetzt. Über das Thema „Chancen für die Zukunft – was braucht der Mensch?“ diskutieren am 15. und 16. Oktober DFB-Präsident Wolfgang Niersbach, der Präsident des Deutschen Olympischen Sportbunds, Alfons Hörmann, der Präsident des Verbands der Automobilindustrie, Matthias Wissmann, Bundeslandwirtschaftsminister Christian Schmidt (CSU), die Unternehmerin und FDP-Politikerin Lenke Steiner sowie Felix Finkbeiner. Der 17-Jährige ist Gründer von Plant for the Planet, einer Kinderinitiative, die für globale Gerechtigkeit kämpft.

Die Redner gehen den Fragen nach, ob der Mensch noch ein eigenes Auto braucht, warum Olympiabewerbungen das Land spalten, ob alternative Energien ein Hirngespinnst von Gutmenschen sind und wie die Ernährung der Zukunft aussieht. Gastgeber des IWF Baden-Baden ist der Steuerberater Reinhard Hofmann.